

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 14. Dezember 2022

## Nachhaltiger Weihnachtsbaum schmückt nun das Foyer des Rathauses

In dieser Woche erreichte eine Sachspende des DRK-Seniorenzentrum das Mühlheimer Rathaus. Bürgermeister Daniel Tybussek freute sich einen nachhaltigen Weihnachtsbaum als Geschenk an die Stadtverwaltung stellvertretend entgegenzunehmen.

In zahlreichen Arbeitsstunden haben Seniorinnen und Senioren aus dem Zentrum in der Offenbacher Straße mit viel Fleiß und reichlich Spaß das rohe Gerüst des Baumes mit allerlei Selbstbemaltem sowie Kugeln geschmückt.



Der nachhaltige Weihnachtsbaum soll in den kommenden Jahren natürlich immer wieder genutzt werden und empfängt die Besucherinnen und Besucher vis-a-vis am Haupteingang im Foyer des Rathauses (Friedensstraße 20).

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)